

石川県かほく市 油野 和一郎市長 年頭訓示(コメント)

(国道159号交通安全対策事業 高松北歩道整備事業 新規採択)

〔令和3年4月1日 9:20~9:30、かほく市役所大集会室にて〕

昨年度の末、かほく市にとって嬉しいニュースがはいつてきました。

国道159号について、現在、高松中学校からカジマートまで工事をしていただいている。また、七塚地内の松浜から外日角までの間の工事をしていただくことは皆さんもご存じかと思ひます。予算についても、今年度確保されました。外日角については「1億9千2百万円」、高松の区間については「2億2千8百万円」が計上されました。

それに加えて、高松北歩道整備事業ということで、高松中学校から看護大学までの事業が新たに採択され、このことについて市長として、本当に感謝しております。

また、この高松北歩道整備事業が、北陸地方整備局では石川県内で推進する1番の項目にあがってきています。私が本当に嬉しかったのは、この事業というのは、もちろん我々の要望活動が功を奏しているものでもあります。それ以上に、住民のみなさん、区長さん・町会長さん方々が、それぞれの地権者のところへ全部まわっていただいて、その同意をいただいて、その結果を国土交通省にお願いしているものであります。

まさにこれはチームかほくであり、市民の皆さんも巻き込んだ「チームかほく」として要望した活動が、旧の高松町の時代からの懸案であったこの事業が、きっちりと進みました。これまでは740メートル区間だったのが、これからは約1700メートルが採択されたということで、これは大変ありがたいと思ひています。

これからもしっかりと、子ども達の安全を守るという意味でも大きな事業であるので、我々もしっかり協力しながら進めていきたいと思ひています。

担当 産業建設部都市建設課
電話 076-283-7104